

Beschluss der Evangelischen Jugend im Rheinland
Vom 13.03.2022



„Rheinische Dörfer“ auf dem Kirchentag 2023 in Nürnberg

Die Delegiertenkonferenz der Evangelischen Jugend im Rheinland möge die erneute Durchführung des Projektes „Rheinische Dörfer“ auf dem Kirchentag 2023 in Nürnberg beschließen. Weiterhin soll ein eigener Stand der Evangelischen Jugend beantragt und gegebenenfalls betreut werden. Die Durchführung des Projekts liegt beim Vorstand der EJiR und bei der nächsten DK im Herbst 2022 soll eine Projektgruppe eingerichtet werden. Für die Vorbereitung soll die Möglichkeit eines Vorbereitungswochenende geschaffen werden. Das Projekt wird durch das Amt für Jugendarbeit begleitet und es wird mit Gesamtkosten von ca.5.000 € gerechnet.